

Schülerinnen und Schüler der Klassen 1 – 4 erkunden die evangelischen Kirche



Die evangelischen Kinder der Klassen 1-4 der Markus-Gottwalt-Schule Eschenbach entdeckten die Kreuzkirche. Zusammen mit ihrer Lehrkraft Kathleen Walberer wurde der Unterrichtsgang durchgeführt. Es war für einige das erste Mal, dass sie in die Kirche gegangen sind. Staunend fühlten die Schüler die Kälte des Taufsteins, zählten die vielen Kreuze und suchten sich einen Lieblingsplatz aus. Im Kirchenraum zur Stille zu kommen war eine der wichtigen Aufgaben, die der Gruppe hervorragend gelungen ist. Abschließend stiegen alle die Treppen hinauf zur Orgel, von dort oben bietet sich ein beeindruckender Blick auf den Altar und den Kirchenraum. Begleitet wurden die Kinder dankenswerterweise von vier Schülern aus der Klasse M10, um einen sicheren Spaziergang zu ermöglichen.

16.02.2022